

このメッセージは、小学4年生以上の児童・生徒へ配布対象としています。
小学2, 3年生の児童には、保護者の方から内容をお伝えください。

すみだく しょう ちゅうがくせい 墨田区の小・中学生のみなさんへ

学校のお休みの期間が5月6日まで延長となりました。このような状況ですが、
みなさんが一生懸命勉強するために、次のことに気を付けてがんばってください。

1 自分で調べながら問題を解いてみましょう！

今日、先生から前の学年と新しい学年の問題が配られました。前の学年の問題を解いて、わからないところをなくしましょう。まだ習っていない問題は、これから配られる教科書を見て問題の解き方を調べましょう。これまでの勉強の分からないところをなくしていけば、次の学習につながります。くり返しやってみましょう。

また、分からないことや質問がある時は、学校に行った時に先生に聞いてください。



2 自分で計画を立て、進んで勉強するようにしましょう！

勉強する時間や内容は自分で計画を立てて進めましょう。「毎日、午前中はふりかえりシートをやる」「今週は、教科書の〇ページまで進める」など自分でしっかり計画を立てて進めましょう。

学校から配られた問題が終わったら、自分から勉強することを見付けてみましょう。くり返し問題を解いたり、本を読んだり、NHKのEテレで動画を見たりしましょう。また、パソコンやタブレットがある人は、e-ライブラリで学習を進めたり、文部科学省のホームページにある問題を解いて勉強してみましょう。



令和2年4月 墨田区教育委員会
教育長 加藤 裕之